

*Le Nicaragua est solidaire de
Cuba après l'accident d'un avion
militaire*

Image not found or type unknown

La Havane, 12 avr (RHC) Le président nicaraguayen Daniel Ortega a exprimé sa solidarité avec Cuba suite au crash d'un avion militaire qui a tué trois officiers.

Dans une lettre envoyée à son homologue Miguel Díaz-Canel, le président a demandé de transmettre ses condoléances aux familles et aux amis des défunts, et a réitéré sa confiance dans la capacité du peuple de l'île à surmonter l'adversité.

Selon une note des Forces armées révolutionnaires cubaines (FAR), le major Dairon González Espinosa, le premier lieutenant Carlos Enrique Frómeta Rodríguez et le sous-lieutenant Yunier Céspedes Escalona ont perdu la vie dans un accident d'avion qui s'est produit mercredi matin à l'aube. Leur hélicoptère, qui effectuait une mission dans l'intérêt de l'organisation, s'est écrasé à l'aéroport international Antonio Maceo Grajales, dans la province orientale de Santiago de Cuba.

Une commission de la FAR enquête actuellement sur les causes de l'accident, a-t-on appris (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352030-le-nicaragua-est-solidaire-de-cuba-apres-laccident-dun-avion-militaire>



Radio Habana Cuba